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Acta de Comisión de Orientación de Estudiante de Centro (COEC) 

Fecha: 

5-3-2020 

Lugar donde se celebra: 

Sala de Reuniones  

Hora de comienzo: 

10,15hrs  

Hora de finalización: 

11.30hrs 

Presidente: 
Ana López Medialdea 

Secretaria: 
Mª Soledad Salguero Rodríguez 

 
Relación de asistentes: 
 
Ana Caballero Carrasco 
Guadalupe de la Maya 
Ana López Medialdea 
Mª Soledad Salguero Rodríguez 
Eloísa Julio Guerrero Barona 
Margarita Villalba Egea 
Magdalena López Pérez 
Mª Dolores Vázquez Rafael 
Susana Sánchez Herrera 
Cristina Ávila Álvarez 
Eva Sánchez Rodríguez 
Mª Rosa Oria Segura 
Inmaculada Sánchez Casado 
 

Miembros de la comisión que justifican su inasistencia: 

Prudencia Gutiérrez Esteban 

Miembros de la comisión que no asisten: 

 
Orden del día: 

1.- Aprobación del acta anterior.  
2.- Bienvenida a los nuevos alumnos como miembros de esta comisión.  
3.- Informa de actividades del segundo cuatrimestre. 
4.- Propuesta de nuevo miembro.  
5.- Propuesta de cuestionario para la recogida de necesidades para el próximo curso.  
6.- Informe de la situación de los procedimientos  

 
Acuerdos-Desarrollo de la sesión: 

1.- Aprobación del acta anterior.  
 
Se aprueba por unanimidad. 
 

2.- Bienvenida a los nuevos alumnos como miembros de esta comisión.  
 
Se presenta a los nuevos miembros, Cristina Ávila Álvarez y Eva Sánchez Rodríguez alumnas del grado de 
Psicología.   
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3.- Informa de actividades del segundo cuatrimestre. 

 
Se informa de la propuesta de actividades que se desarrollaran en el segundo cuatrimestre, se revisan las 
fechas en el calendario por el conjunto de la Comisión. Se propone invitar un foniatra al centro para el 
desarrollo de una sesión. La profesora Eloísa Guerrero, propone trabajar el tema del Bullying. 
 
Con respecto a este tema y la asistencia a las charlas y talleres se recuerda que es necesaria la inscripción 
en los talleres para poder acumular el crédito. Y que las charlas no necesitan inscripción. La profesora Mª 
Rosa propone que las charlas cuenten, de ahí el debate de siempre. 
 
Las profesoras Ana López y Margarita Villalba revisarán la manera de recopilar las firmas.  
 
La profesora Inmaculada Sánchez, menciona que no se presentó ningún alumno ala charla del TFM 
impartida en el MUPFRES.  
 
La profesora Mª Rosa Oria, menciona la necesidad de fomentar la participación de alumnado. También 
matiza la diferencia que debe existir entre sus necesidades y sus intereses.  
 
La profesora Ana Caballero insiste en la posibilidad de dar menos charlas y hacer una propuesta más ligera 
en el horario mensual. Es decir, no ocupar todos los miércoles.  
 
La profesora Magdalena López, coincide con Ana Caballero y resalta la difusión que se realiza a través de 
correo electrónico. Y la profesora Ana López, coincide con la profesora Magdalena en señalar que la 
participación del alumnado no se debe a la falta de difusión de las charlas, y propone volver a pasar el 
instrumento.  
 
La profesora Margarita Villalba, propone incorporar la figura de los profesores-tutores. La profesora Mº Rosa 
Oria, le recuerda el motivo por el que esta figura fue eliminada en el centro.   
 

4.- Propuesta de nuevo miembro.  
 
Se propone incorporar a la Comisión a Juana Rosa Castro Dorado por su vinculación con los alumnos 
desde el Vicedecanato de prácticas. Dicha propuesta es más conveniente realizarla en Mayo, según informa 
la Profesora Mª Rosa Oria, por la previsible renovación de las comisiones y próxima Junta de Facultad.   
 

5.- Propuesta de cuestionario para la recogida de necesidades para el próximo curso.  
 
Se considera conveniente elaborar un cuestionario o actualizar el que ya se elaboró en cursos anteriores 
para recoger las necesidades del alumnado y ajustar la oferta. La Comisión, lo ve conveniente.  
 

6.- Informe de la situación de los procedimientos  
 
La Sra. Coordinadora informa del estado en el que se encuentran dichos procedimientos a la espera de ser 
aprobados en Junta de Facultad. Dichos procedimientos han sido revisados por el responsable de calidad 
anterior, Javier Cubero. Se propone volverlos a revisar con la nueva responsable de calidad, la profesora 
Fátima Llamas  

 
Ruegos 

 
Se propone realizar la propuesta del próximo curso atendiendo la evaluación del éxito y fracaso de los 
talleres. 
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Fechas de Aprobación:  

20_7_20 

  

Firma la secretaria: 

 

Mª Soledad Salguero  

Vº Bº de la Coordinadora: 

Ana López Medialdea 

 

 

 


